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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wird Bremen von den Bundesmitteln für Radschnellweg e profitieren? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die Änderung des Bundesfernstraßengesetztes zur Förderung 
von Radschnellwegen durch den Bund? 
 

Mit welchen Projekten wird sich der Senat um die Fördermittel be-
werben? 

 
Inwiefern kann der Ausbau der geplanten Premiumrouten von den 
Mitteln finanziert werden? 

 
 

 
 

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


